

9月定例議会

行政報告(2)

産業部

■農林課関係

水稻については、5月から6月にかけての日照り続きに伴う水不足等の影響がありました。その後順調に生育が進み、やや良の生育状況となっております。

園芸メカ団地については、綴子地区においてサテライト型によるにく生産の取り組みがスタート、2年目となる米内沢地区のみにく、3年目の合川地区の露地・施設きゅうり、鷹巣地区の枝豆は収穫・選果、出荷等が行われております。

熊等の獣害被害防止対策については、4か所の電気柵設置の申請があり、全箇所設置が完了しております。第12回東北チエンソーアート競技大会については、7月6日から7日の2日間に渡り開催されました。

2019あきた水と緑の森林祭については、4年ぶりに北欧の杜公園で開催され、「新天皇陛下御即位記念植樹」として「イタヤカエデ」や「ハナミズキ」など6種類の広葉樹を植樹しました。

森林環境譲与税を活用した事業に

橋梁維持工事(道上沢横断排水設置工事 露熊釜の沢線) 1件、防災・安全交付金事業(奥羽本線前山・鷹ノ巣間元町こ線橋架け替え工事に伴うこ線橋撤去工事委託など) 4件となっております。

■上下水道課関係

上水道事業については、合川地区水道施設解体工事、増沢地区給水取出し工事(第2工区)、鷹巣浄水場及び関連施設解体工事を発注しております。

簡易水道事業については、七座浄水場水処理棟解体工事が完成し、七座浄水場更新工事、三ノ渡地区配水管移設工事を発注しております。

公共下水道事業については、鷹巣処理区で面整備工事4件、舗装復旧工事2件及び鷹巣浄化センター場内整備工事を発注しております。また、鷹巣・米内沢処理区で管渠詳細設計業務委託2件、地質調査業務委託2件及び鷹巣浄化センター場内整備工事監理業務委託を発注しております。

ついでには「森林環境学習事業」と、友好交流都市である国立市と連携した「森林整備事業」の両事業を実施し、木製プランターカバの製作と栄地内の市有林約0.2ヘクタールにスギ苗600本を植林しております。

林道施設災害復旧工事については、平成30年度より繰越した林道宝附線、根子線共に工事が完了しております。

■商工観光課関係

特産品開発については、7月10日に提案公募型特産品活性化推進事業審査会が開催され1件が採択になり販売に向け取り組んでおります。

企業誘致関係については、7月8日に秋田県誘致企業の認定を受けた「株式会社エレクトクス極東鷹巣再生可能エネルギー研修センター」が開設しました。

7月30日には「北秋田市首都圏企業懇談会」を東京都で開催し、7月31日には、秋田県企業誘致推進協議会が主催する「あきたリッチセミナー in TOKYO 2019」が開催され、誘致活動や観光PRを行いました。

特産品販売促進については、8月24日、25日に市のアンテナショップ

消防本部

■常備消防関係

6月から7月までの火災出場件数は、火災が3件、うち原野火災2件、その他火災が1件、救急は221件でうち急病が157件、一般負傷24件となっております。また、転院搬送の出場件数は18件、ドクターヘリ要請は6件となっております。

7月1日から日本語が話せない方からの119番通報に対応するため、電話同時通訳サービスを利用した受信体制を開始しました。

6月2日、北秋田市水防訓練が米代川鷹巣橋下流の河川敷で北秋田市水防団と関係機関170名が参加して行われました。

■非常備消防関係

令和元年度北秋田市消防訓練大会が6月30日、市民健康広場で行われました。大会には規律訓練の部、小型ポンプ操法の部、ポンプ車操法の部に5分団から135人が出場し、日頃の訓練成果を競い合いました。

7月28日、秋田県消防協会の秋田支部消防訓練大会が大館市比内グラウンドで開催され規律訓練、ポンプ車操法、小型ポンプ操法の3種目で訓練成果を競い合いました。

7月31日現在の消防団員数は、定数760名に対して648名となつ

である東京都板橋区ハッピーロード大山商店街振興組合主催の「第9回大山ふるさと夏まつり」で特産品販売と観光PRを行いました。



「こまくま園」では飼育員が子グマと遊びながら成長の様子を紹介。子グマも園内を駆けまわ

「こまくま園」については、7月20日から8月18日まで夏休みイベントを開催しました。7月27日にはリニューアルオープン5周年を記念して、支援いただいた皆さんに感謝状の贈呈、「ヒグマ等身大パネル」や旧阿仁地区のイメージキャラクター「かけるくんパネル」のお披露目などを行いました。お盆期間中の6日間には2044人が来園し様々な体験イベントを楽しみました。また遊覧ガイドン夏イベントでは、2日間限定の魚のつかみ取り体験に123人が参加しました。

ふるさと大使ハロキティとのコラボレーション企画として、8月1

教育委員会

■総務課関係

小・中学校の整備については、鷹巣南中学校プール改築工事設計業務と綴子小学校トイレ洋式化工事を発注しております。

■学校教育課関係

5月28日、鷹巣中央小学校・鷹巣南小学校第1回統合準備委員会、7月8日、第2回統合準備委員会を開催し、教育委員会から説明するとともに、校名などについて協議しました。

7月3日、鷹巣中学校・鷹巣南中学校第3回統合準備委員会を開催し、併せて、鷹巣南中学校のPTA全体会で統合の概要や登下校時のスクールバス、工事の進捗状況等について説明しました。

■生涯学習課関係

7月21日、友好交流都市である東京都国立市との交流事業の一環として第5回国立まと火に、合川太鼓保存会の11名が参加しました。

世界文化遺産登録を目指す伊勢堂岱遺跡を含む「北海道・北東北の縄文遺跡群」が、7月30日に開催の国の文化審議会において国内推薦候補に選ばれました。

8月15日、文化会館を会場に成人

建設部

■都市計画課関係

南鷹巣団地第4期建替事業の建築本体工事(11戸)及び外構工事は、9月下旬の完成に向け、順調に進捗しています。

中央公園内の運動広場に中央公園休憩所が新築され、9月1日より休憩所や水洗トイレが24時間使用可能となっております。



完成した中央公園の休憩施設は、裏手が広場になっており、多目的トイレにはおむつ交換用ベッド、子ども用便座も完備しています。

■建設課関係

令和元年5月1日から令和元年7月31日までの工事等発注状況は、道路改良工事(摩当く大沢線など)2件、

244名が出席し、成人としての決意を新たにしました。

8月16日から19日にマタギの地恵体験学習会を開催し、国立市の小学生11名、保護者11名に加え、短期チャレンジ留学生19名と市内の小中学生9名が参加し、北秋田市の豊かな自然をフィールドに先人の知恵を学びながら交流しました。

■スポーツ振興課

8月2日、第4回北秋田市なわとび大会が森吉総合スポーツセンターを会場に開催され、38名の参加があり、誰よりも長く跳び続けるため自分との戦いに挑みました。

8月14日、元オリンピック選手でアテネ大会5位入賞の三井住友海上女子陸上部アドバイザー土佐礼子氏による記念講演とランニング教室を開催しました。



講師の土佐礼子さんから一流選手のトレーニング方法を学ぶ。本市寄宿中の三井住友海上女子陸上部員も参加し、お手本を披露